

Übungsleiter-Assistenten-Ausbildung

Am Sonntag, den 30.08.2015, begann unsere fünftägige Übungsleiter-Assistenten-Ausbildung in der TV Halle in Großen-Linden. Wir waren anfangs sehr erstaunt über die hohe Anzahl der Teilnehmer (32), aber freuten uns letztendlich umso mehr, mit so vielen eine Woche mit täglichem Unterricht, aber natürlich auch viel Spaß zu verbringen. Unter unserer Aufsicht übernachteten die Teilnehmer im Spiegelsaal der Halle.

Sowohl das Frühstück als auch das Abendessen wurde von uns in der Küche zubereitet, nur das Mittagessen bereitete uns Probleme. Die Küche war nicht brandgeschützt, weshalb wir Hilfe vom Restaurant „Lindener Hof“ benötigten und dort jeden Mittag essen konnten.

Neben Theoriestunden für das richtige Verhalten in der Halle oder Trainingsstundenplanung stellten wir auch das sportliche Können unter Beweis. Mit Einheiten wie Leichtathletik, Volleyball oder Turnen sowie Rollenspielen in Gruppenarbeit boten wir allen Teilnehmern eine abwechslungsreiche Woche und bereiteten sie gemeinsam mit den zehn Referenten auf die Prüfung vor. Einen Abend gestalteten wir mit etwas Action und gingen gemeinsam Bowlen, sodass neben der Ausbildung auch der Spaß nicht zu kurz kam.

Am Donnerstagmorgen stand die Prüfung bevor, welche trotz vieler und schwieriger Fragen von allen Teilnehmern mit Erfolg gemeistert wurde. Um noch einmal gemeinsam zusammensitzen, bestellten wir Pizza und beendeten eine erfolgreiche Ausbildungswoche. Wir sind sehr stolz und freuen uns, vielleicht einige bald als Übungsleiter wiederzutreffen.

Laura Kutscher & Sophie Hölscher